

PEH: UNA POLÍTICA DE TODAS Y TODOS

SEÑOR DIRECTOR:

En la columna "¿Cómo va el PEH?", publicada en este medio el lunes 26 pasado, sus autores, Ricardo Abuauady y Michael Comber, expresan sus dudas respecto del logro de las metas del Plan de Emergencia Habitacional. La más importante, entregar 260 mil viviendas durante este periodo de gobierno.

Indudablemente, se trata de un objetivo sumamente ambicioso para cumplir con las familias que más necesitan del apoyo del Estado para acceder a la vivienda y que hoy viven en condiciones muy difíciles. Ya superamos el 50% de la meta, y si bien el camino no ha sido fácil, de no mediar una crisis económica internacional, somos optimistas y seguimos trabajando sin descanso, a pesar del pesimismo de algunos pocos.

Cuando iniciamos el gobierno, recibimos un sector construcción con serias dificultades, que aún persisten y apoyarlo ha sido fundamental para lograr los objetivos del plan. Impulsamos diversas medidas estructurales y otras de apoyo directo a las empresas constructoras, trabajadas con los gremios, que nos permitieron que muchas obras que estaban detenidas e, incluso, algunas renunciadas, retomaran y recuperar de esta forma la capacidad

de producir viviendas con apoyo del Estado.

Recientemente, tuvimos una muy positiva reunión con la nueva directiva de la Cámara Chilena de la Construcción, la que reafirmó su compromiso y voluntad, que siempre ha tenido, de contribuir con los objetivos del plan. Y este es el espíritu de cooperación que quisiéramos ver en todos los actores de la sociedad, particularmente de aquellos vinculados al ámbito de la vivienda.

La superación de la crisis habitacional requiere de un esfuerzo continuo, de una política de Estado. Para alcanzar las metas del plan debemos asumir su carácter nacional y que dar acceso a miles de familias que necesitan con urgencia de una vivienda depende de un compromiso decidido y expreso de todas y todos, por el bien de Chile.

Carlos Montes Cisternas

Ministro de Vivienda y Urbanismo